
8

Ваш кандидат в депутаты Думы Арамильского городского округа по избирательному округу №2

Козманов александр владимирович

ПоКа ДРУГИЕ ГовоРЯТ, мЫ – ДЕЛаЕм!

ПоКа ДРУГИЕ ГовоРЯТ, мЫ – ДЕЛаЕм!

ТРофИмов артур Борисович

ПоКа ДРУГИЕ ГовоРЯТ, мЫ – ДЕЛаЕм!

Уважаемые арамильцы!

Арамиль для меня - это город моего детства и юности, моя родина. Здесь могилы моих родителей, дедов и прадедов. Сюда на родную улицу 
в родительский дом я возвра щался после службы в армии, к родным пенатам навсегда вернулся после тринадцати лет жизни и работы в Екате-
ринбурге. Здесь моя семья, мои друзья, знакомые, на глазах ко торых я вырос, которые знают меня таким, какой есть - настоящим.

Принимая решение баллотироваться кандидатом в Арамильскую Думу, я исходил из простого принципа: работать там должны местные жите-
ли, которых знают, которым до веряют. Ну кто, кроме нас самих, лучше знает наши проблемы, кто будет отстаивать интересы земляков как свои 
собственные? К кому без трепета придет сосед по улице, чтобы поделиться наболевшим или предложить рациональное решение конфликтного 
воп роса? С кого без обиняков арамильцы смогут потребовать откровенного отчета о депу татской деятельности? Да с того, с кем каждый день 
встречаются на улице, с кем учились и выросли, играли в одной футбольной команде, работали, отдыхали, участвовали в суб ботниках, уличных 
праздниках. Словом, депутат должен быть СВОЙ в полном смысле этого слова. Вот тогда муниципальная власть станет поистине народной, и 
каждый мест ный житель будет иметь реальную возможность влиять на эту власть ради общего блага.

Дорогие земляки, если вы проголосуете за меня, то в Думе Арамильского городского округа у вас будет СВОЙ кандидат.

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Думы Арамильского городского округа пятого созыва по трёхмандатному избирательному округу № 2 Козманова Александра Владимировича. Заказано кандидатом Козмановым А. В.  

УВАЖАЕМЫЕ АРАМИЛЬЦЫ!

Предки мои - оренбургские казаки. Но так как моя мама стала женой офицера-авиатора, местом службы которого был Екатеринбург, то большая часть и моей 
жизни была связана именно с этим городом. А пять лет тому назад я наконец-то осуществил свою мечту: начал строить собственный дом. До этого долго выбирал, 
где именно осесть на земле, присматривался к уральским городкам и поселкам. Арамиль меня очаровал своей неброской красотой, неторопливой основатель-
ностью. А когда побольше узнал об истории города, который, оказывается, почти на полвека старше Екатеринбурга, когда присмотрелся к местным жителям, то 
бесповоротно решил, что здесь моя судьба.

Мне пока мало что удалось сделать для моего города. В активе лишь работа по сооружению трассы мотодрома да участие в организации и проведении соревно-
ваний по мотокроссу. Но это, надеюсь, только начало.

Сколько себя помню, всегда занимался каким-нибудь спортом. Во времена моего детства, моей юности для этого были все возможности. Для занятий в любой 
секции нужно было только одно -желание. А сегодня, если семья имеет скромный доход, то ребячьи мечты о тренировках так и остаются мечтами.

Про рынок, прибыль, выгоду даже говорить не хочу, потому что сэкономленные сегодня на развитии детско-юношеской физкультуры и спорта государственные 
средства назавтра оборачиваются неизбежно растущими расходами на медицину, правоохранительную деятельность и прочее, и прочее. Ведь спорт дает возмож-
ность вырастить здоровое, сильное поколение. На треке, ринге, стадионе в остром соперничестве, а не в пьяной драке в подворотне выплескивается избыток 
молодой энергии. Спорт - это бойцовский характер, это дружба на всю жизнь...

Убежден, что нам с вами надо сделать все возможное для того, чтобы в каждом дворе были хоккейные коробки, каждая школа имела стадион, спортплощадки, 
силовые городки, чтобы на все сто использовались спортзалы, а спортивные секции вновь стали доступными для наших детей.

Для меня это - цель, ради которой я и иду на выборы в депутаты Думы Арамильского городского округа.

Ваш кандидат в депутаты Думы Арамильского городского округа по избирательному округу №3

Ваш кандидат в депутаты Думы Арамильского городского округа по избирательному округу №4

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Думы Арамильского городского округа пятого созыва по трёхмандатному избирательному округу № 3 Трофимова Артура Борисовича. Заказано кандидатом Трофимовым А. Б.  
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Член совета директоров торгового 
комплекса «Арамильский привоз» 

КОЗМАНОВ Александр Владимирович

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Думы Арамильского городского округа пятого созыва по трёхмандатному избирательному округу № 4 Стародубцева Виталия Васильевича. Заказано кандидатом Стародубцевым В. В. .  

ПоКа ДРУГИЕ ГовоРЯТ, мЫ – ДЕЛаЕм!
Член совета директоров торгового 
комплекса «Арамильский привоз» 

ТРОФИМОВ Артур Борисович

Председатель совета директоров торгового 
комплекса «Арамильский привоз» 
Стародубцев Василий Николаевич

Ваш кандидат в депутаты Думы Арамильского городского округа по избирательному округу №1

СТаРоДУБцЕв василий николаевич
Уважаемые арамильцы, земляки!

Вот уже второй десяток лет я с полным правом могу обращаться так к вам, жители Арамили. Потому что с этим городом навсегда связал свою 
жизнь и судьбу. Здесь мой дом и дом моего сына. Здесь растут мои внуки. В этом городе мне посчастливилось с первого колышка в чистом поле 
начинать новое дело. А сегодня об «Арамильском привозе» знают далеко за пределами нашего города. Здесь у меня много добрых знакомых, 
партнеров по бизнесу, друзей. Здесь коллектив, которым мне выпала честь руководить, - команда единомышленников.

Про команду единомышленников хочу сказать особо. Ведь один человек и в поле не воин, и в бизнесе серьезных результатов не добьется. 
Потому история «Арамильского привоза» - это в том числе история подбора, формирования, сплочения коллектива сотрудников предприятия, 
костяк которого составляют не просто профессионалы с экономическим, юридическим образованием, организаторскими способностями, но и 
неравнодушные люди, душой болеющие за общее дело. Именно в этом залог успеха нашего предприятия, как в бизнесе, так и в общественной 
и благотворительной деятельности.

А еще очень ценно нравственное здоровье коллектива, когда люди в бизнесе нацелены не только на оптимизацию расходов и увеличение до-
ходов, но и на искренние добрые дела для сотрудников своего предприятия и для окружающих. Когда люди получают удовольствие не только 
от того, что что-то получают для себя, но и от того, что что-то дают другим. Примеров тому в истории нашего предприятия уже немало.

Принимая решение баллотироваться в депутаты Арамильской городской Думы, я опирался на понимание и поддержку коллектива «Арамиль-
ского привоза», потенциал которого, в случае успеха, поможет мне качественно справляться с депутатскими обязанностями. А если благодаря 
вашему, земляки, выбору коллегами по депутатской работе станут люди близкие по духу, нравственным убеждениям и сложится коллектив 
единомышленников, то мы многое сможем сделать на благо города и его жителей.

Директор торгового центра 
«Сельский привоз» 

Стародубцев Виталий Васильевич

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Думы Арамильского городского округа пятого созыва по трёхмандатному избирательному округу № 1 Стародубцева Василия Николаевича. Заказано кандидатом Стародубцевым В. Н.  

СТаРоДУБцЕв виталий васильевич
ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ!

Закономерный вопрос - зачем иду во власть? Если говорить коротко: для того, чтобы было больше возможностей для результативной работы.

Мне могут возразить, мол, для развития коммерции и так есть все возможности. Не случайно в динамичном развитии малого и среднего бизнеса, особенно в 
последнее время, заинтересовано даже руководство страны. С этим утверждением трудно спорить, если речь идет о частных интересах отдельно взятого предпри-
нимателя. Но когда начинаешь беспокоиться не о сиюминутной выгоде, а об основательном перспективном развитии своего предприятия, то неизменно приходишь к 
выводу, что судьба твоего бизнеса неразрывно связана с судьбой партнеров, коллег и конкурентов, с перспективами развития района и города, в котором ты живешь 
и работаешь, с благосостоянием твоих земляков.

Да, мне с коллективом сотрудников торгового центра «Сельский привоз» под силу организовать работу предприятия, обустроить его территорию и создать благо-
приятные условия для арендаторов и индивидуальных производителей сельхозпродукции. Но, к сожалению, не в наших силах убрать мусорную свалку на въезде 
в Арамиль со стороны Кольцова, навести порядок во дворах, проложить пешеходные тротуары, добиться нормального освещения улиц... А ведь эти и другие на-
сущные для развития города вопросы не только касаются каждого арамильца, но и напрямую влияют на коммерческую привлекательность территории. Во-первых, 
потому, что только в обустроенном, обихоженном, экологически благополучном и безопасном городе приятно и комфортно жить. Во-вторых, такой городок вблизи 
мегаполиса-миллионника становится соблазнителен для екатеринбуржцев, многие из которых уже хотят переселиться в свой дом или коттедж поближе к природе. 
Их приход в наш город - это новостройки, развитие сферы услуг, инфраструктуры, возможность открытия новых предприятий, а значит, новые рабочие места, рост 
отчислений в городской бюджет, новые финансовые возможности для развития Арамили и для роста благосостояния жителей.

Ради того, чтобы поработать на такое будущее, я и выдвинул свою кандидатуру на выборы в депутаты местной Думы, чтобы иметь право голоса при планировании 
расходов городского бюджета, заниматься решением насущных проблем города и его жителей.

4 маРТа - ВыБОРы В ДуМу АРАМИльСКОгО гОРОДСКОгО ОКРугА


